
、 。 、 。先日は 愛校除草花植作業有り難うございました きれいな環境で運動会ができます 感謝
授業参観・PTA総会・学懇談会・部活総会 ４月１８日（金）

子育ては、大人の思いどおりにはいきませんね、子供も一つの心・魂・思いをもっていま
すから当然です。そこで家庭と学校、地域との連携が大事になります。昔もそうでした。

総会では、そのことについての心と考えとを直接お届けいたしました。少し、下に再記載
いたします。特に、当日参加できなかった方は、お届けしているPTA総会資料と共にご覧く
ださい ・・・・・学校は、児童育成とご家庭支援をいつも考えています。相談ください。。
１ 校訓、教育目標について

本校の校訓「かしこく たくましく やさしく」です。 今年度の本校教育目標は、

学力を身につけ たくましく豊かな心身を育み 地域の心を受け継いで「

社会の発展に寄与する 人間の基(もとい:基礎のこと)をつくる」
としました。また、これに向かう子どもたちにわかる目標の言葉として『小川っ子の合言葉』
を設定しました。どんな言葉かお子さんにおたずねください、半数くらいの子は、もう覚えて
います。また、総会資料にとじていますのでご確認ください ・・ご家庭でも実践ください。。

☆子供は、社会・地域、そして家族の未来・・大事な人財(人材、宝)です
※ただ小学生では殆どの子が、まだ、見つけていませんので、得意なことを大きく伸ばし （、

、難しいことを克服する頑張る様々なことを見聞きさせ、チャレンジさせることが大事です）

力を身につけさせ、思いやりの心を育てることで、他者に貢献し、社会に役立つ人間
に育ちます。家族や親しい人の笑顔が本人の幸せです。今の日本は、世界で最も幸せ
な国の一つです。子どもたちにしっかりと受け継がせ、一人一人の夢を育み、その実

ともに頑張りましょう！現への道を示すことが大人のつとめです。
２ 部活動について

ご存じのとおり体育部活動については、社会体育に移行されます。本年度は、子どもの心身
を大切にし、しっかりと育てていく活動運営を行っていきます。よろしくお願い致します。

『 、 』児童会目標決定： いつでも笑顔 いつでもあいさつ 何でもがんばる 小川小
５月１２日の第１回代表委員会で決まりました。あいさつの大切さに気づいている小川っ子、

。 、 。 、よく育っているなあと感心しています 社会に出てもまず 挨拶が基本です ある社長さんが
「今の若い社員には、挨拶やお茶だしがきちんとできない者が多い、相手を大切にする『おも
てなし』の基本ですが、研修をしなければならなし現状です・・どうにかならないか 」と嘆い。
ておられました。昨日、６年の吉村ゆうま君に「あいさつはやまびこだから、返ってきたあい
さつを受け止めることが大事です。笑顔でね 」と声をかけましたところ、素晴らしい笑顔のい。
い返事が返ってきました。大変嬉しいことでした。

今、運動会練習の大きな声や音楽が、学校に満ちています。４年生が、
昼休みに、女子が中心となって自主的に楽しく練習していました。(拍手！)
放課後も音楽が鳴っていましたので教室をのぞくと先生方が練習されていました。

集団下校時に 「お家ではみんなを応援しておられる、一つ成長したいい姿を運、
動会当日に見せられるよう頑張りましょう 」と話しましたところ 「ハイッ！」と。 、
元気のいい返事が返ってきました。期待してください。

白団団長の谷口けいた君の話・・・☆
・・一寸おたずねします上級生が下級生を引っ張って頑張りたい！ 校長の疑問

「よこはん」どんな字、意味ですか？☆ 赤団団長の濱田ゆうき君の話・・・
「かるかや」も教えてください。みんなで最後まであきらめず頑張りたい！

きっといい運動会になります。期待してください
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